
Conseil Régional de l’ASSÉ à Montréal (CRAM),
Procès-verbal  du 7 mai 2008

Cégep de Maisonneuve

Étaient présentEs     :  
CRAM : Jessika Boulanger
AEMSP-UQAM : Jean-Sébastien Ranger (délégué)
AGEBdeB : Minh-Han Le (déléguée)
AFESH-UQAM : Ivan Bricka (délégué)
SOGEECOM :  Philippe  Éthier  (délégué),  Marie-Pier  Béland  (observatrice),  Myriam  Alami 
(observatrice),  Christine  Thibault  (observatrice),  Émile  Plourde  (observateur),  Hugo  séguin 
(observateur)
AGEM : Éliane Normandeau (déléguée)
AEHUM : Isabel Harvey (déléguée), Frédéric Vachon (observateur)
SECMV : Élise Carrier-Martin (déléguée), Vanessa Clavelle (déléguée)
Comité journal : Chloé Domingue-B. (observatrice)
Shanie Morasse (observatrice)
 
0.1 Ouverture à 18h35

Proposée par : SOGEECOM
Appuyée par : AEMSP
Adoptée à l'unanimité

0.2 Præsidium
Que l'animatrice soit Jessika Boulanger et le secrétaire Jean-Sébastien Ranger.

Proposée par : SOGEECOM
Appuyée par : SECMV
Adoptée à l'unanimité

0.3 Adoption de l’ordre du jour

1.0 Proposition d’ordre du jour :

• 0. Procédures
o 0.1 Ouverture
o 0.2 Præsidium
o 0.3 Adoption de l’ordre du jour
o 0.4 Adoption du dernier procès-verbal

• 1. Enjeux locaux (bref tour de table)
• 2. Femmes
• 3. Mobilisation au secondaire 
• 4. Retour action d'appui à l'UQAM
• 5. Retour 1er et 3 mai
• 6. Plan d'action

6.1: Été 2008
6.2: Automne 2008



• 7. Élections
• 8. Conseil de coordination
• 9. Prochaine réunion
• 10. Varia
• 11. Levée

Proposée par : SOGEECOM
Appuyée par : SECMV

1.1 Proposition d’amendement :
Que le point 3 soit renommé « Journal ».

Proposée par :SECMV
Appuyée par : SOGEECOM
Adoptée à l’unanimité

La principale amendée est adoptée à l'unanimité.

0.4      Procès-verbal  

Proposée par: SECMV
Appuyée par: SOGEECOM
Adoptée à l’unanimité

1. Enjeux locaux (Tour de table)

2. Femmes

Jessika Boulanger fait un point d'information sur l'événement « Toujours rebELLES » qui aura lieu 
les 11, 12 et 13 octobre 2008. Une feuille visant à récolter les noms des personnes intéressées à 
faire de la mobilisation pour l'événement fut mise en circulation.

3. Journal

Chloé Domingue du comité journal nous parle de la mobilisation au secondaire.

Qu'un tour de table ayant comme thème la mobilisation au secondaire soit effectué.
Proposé par : AEHUM
Appuyée par : SECMV
Adoptée à l'unanimité

Que  Chloé  du  comité  journal  coordonne  la  mobilisation  secondaire  mai-juin  2008,  constituée  de 
mobilisation volante et autres avec la participation des membres du CRAM et autres individus motivé-
es.
Proposé par : AEHUM
Appuyée par : AEMSP
Adoptée à l'unanimité

Que la revue Ultimatum ait pour thème la privatisation des services sociaux avec les articles suivants :



1) L'éditorial sur la campagne de l'ASSÉ
2) Historique de la campagne de l'ASSÉ de 2003
3) Un article traitant des méfaits de la privatisation sur la situation des femmes
4) Rationalisation des programmes en éducation
5) Un article sur l'AFE
6) Volet international
7) Services alimentaires
8) CA : Démocratisation et acteurs privés
9) Privatisation de la santé
10) Exemples locaux
11) Déficit zéro et crise des finances publiques
12) AEC

Proposée par : SOGEECOM
Appuyée par : SECMV
Le vote est demandé :
4 pour, 0 contre, 2 absentions
La proposition est adoptée à majorité.

Que  le  CRAM amène  la  proposition  suivante  au  prochain  CoCo:  Que  l'ASSÉ prépare  une  revue 
Ultimatum pour la rentrée et que le journal de l'automne soit produit et tiré pour le Congrès d'automne.
Proposée par : AFESH
Appuyée par : SOGEECOM

Proposition d'amendement :
Rajouter à la suite de la proposition principale : Qu'un feuillet soit produit pour la rentrée expliquant la 
campagne de l'ASSÉ.
Proposée par : SOGEECOM
Appuyée par : SECMV
Adoptée à l'unanimité

La proposition amendée est adoptée à l'unanimité.

4. Retour action d'appui à l'UQAM     :  

L'AGECVM et l'AFESH devaient rédiger conjointement une lettre d'appui du CRAM envers la lutte 
étudiante et contre l'injonction. Personne n'avait de nouvelles concernant ce mandat. La délégation de 
l'AFESH a dit qu'elle allait entrer en communication avec la personne de l'AFESH prenant part à la 
rédaction.

5. Retour 1er et 3 mai     :  

Il a été mentionné que le 3 mai fut une des plus grandes manifestations depuis celle qui portait sur 
l'opposition à la guerre en Irak.

Proposition privilégiée d’avoir une pause de 10 minutes, ajournement à 20h20
Proposée par : AFESH
Appuyée par : AEMSP
Il y a demande de vote



3 pour, 3 contre, 0 absentions
La proposition est rejetée

6. Plan d'action

6.1 : Été 2008

Il y a une manifestation organisée par la TROVEP le lundi 26 mai 2008 à 18:00 devant l'Hôtel de Ville 
de Montréal au métro Champs de Mars.

Il a été mentionné que l'été devait servir à la production de matériel d'information.

6.2 : Automne 2008

Que Jean-Sébastien Ranger et des ami-es prennent en charge la coordination d'échange de militantes et 
de  militants  pour  la  mobilisation  sur  l'archipel  d'Hochelaga.  En  ce  sens,  que  chaque  association 
étudiante fournisse une liste de militantes et de militants disponibles. Que soit priorisé l'UDM, Saint-
Laurent et Bois de Boulogne.

Proposée par : AEHUM
Appuyée par : Marie-Victorin
Adoptée à l'unanimité

7. Élections

Que Jean-Sébastien Ranger soit élu à la cocoordination du CRAM.
Proposé par: AFESH
Appuyée par: SECMV

La proposition est jugée irrecevable par le praesidium en raison du fait que le candidat n'a pas reçu 
l'appui de son association étudiante.

Proposition d'aller en appel de la décision.
Proposée par: SECMV
Appuyée par: SOGEECOM
Adoptée à l'unanimité

Le candidat sort de la pièce.

Retour sur la proposition d'élection. 
Le vote est demandé
4 pour, 0 contre, 1 abstention
La proposition est adoptée à majorité.

8. CoCo

Que la formation du comité ad hoc sur les gains concrets ainsi que les recherches sur l'AFE soient 
priorisés au cours de l'été 2008.



Proposée par : SOGEECOM
Appuyée par : SECMV
Le vote est demandé
5 pour, 0 contre, 1 abstention

Qu'il y ait un nouvel onglet « formation » sur le côté de la page principale du site internet de l'ASSÉ.

Proposée par : SOGEECOM
Appuyée par : AGEBdeB
Adoptée à l'unanimité

9. Prochaine réunion

Que la prochaine réunion du CRAM se tienne le mercredi précédent le prochain CoCo au nouveau 
local de l'ASSÉ à 18:30.

Proposée par : SECMV
Appuyée par : SOGEECOM
Adoptée à l'unanimité

10. Varia

11. Fermeture

La fermeture est proposée par le SECMV.
Appuyée par : AFESH
Adoptée à l'unanimité


